

Ecopetrol destinó \$18 mil millones en inversión social en La Guajira

Se contemplan nuevas inversiones para fortalecer el sector productivo del departamento.



ECONOMÍA

05:17 PM

Por: EL HERALDO

Redacción Economía

TEMAS TRATADOS:

- Ecopetrol
- Ecopetrol inversiones
- La Guajira
- inversión social
- población vulnerable



MÁS DE ECONOMÍA

Ecopetrol colocó bonos por USD2 mil millones en el mercado internacional

Itaú Colombia recibe crédito subordinado por USD100 millones

Moneda de \$10 mil, en conmemoración de Policarpa, circula desde este martes

LO ÚLTIMO EN EL HERALDO



canciller Álvaro Leyva - 07:28 PM

Vicepresidenta y canciller participarán en Consejo de Seguridad de la ONU



incentivos económicos - 07:29 PM

¿Cuánto se generará junior en la Copa Sudamericana?



FCF - 07:21 PM

Brahan Alemán ya es historia en Junior: firmó con Banfield

Ecopetrol destinó, entre 2020 y 2022, cerca de \$18 mil millones en acciones orientadas al fortalecimiento de la educación, los servicios de salud y el bienestar de las comunidades en cuatro poblaciones de La Guajira.

➔ Poder adquisitivo en Barranquilla, afectado por inflación: gremios

Estas inversiones se realizaron en **Riohacha, Uribia, Manaure, Malcao y Dibulla**.

La compañía informó que entre los proyectos más destacados está la ampliación de la cobertura del servicio de acueducto de **Riohacha**, que beneficia a 13.710 habitantes.

Además, se apoyó a los gobiernos locales del departamento en la atención de la pandemia, principalmente con ayudas alimentarias, dotación de elementos de bioseguridad e **Insumos médicos**.

➔ Inversiones en el mercado a través de las redes sociales, claves de KC Smith

La empresa lideró un plan de fortalecimiento de la **actividad artesanal** para aportar a la reactivación económica del Departamento.

El portafolio de inversión social para **La Guajira**, en la vigencia 2023 y 2024, incluye recursos para los programas de fortalecimiento a microempresarios, sector productivo rural, calidad y cobertura en educación, servicios públicos y salud.

Compartir:

Te puede interesar:





Mujer grabó momento en que era acosada sexualmente por su jefe en Cartagena



En Barranquilla llovió durante la mañana de este martes, ¿son las cabañuelas?



"Nos la llevamos a casa": esposo de colombiana con cáncer en Estados Unidos



Este martes cayó la primera lluvia del año en Barranquilla



"Te toca seguir llorando, hijo", el duro mensaje de Luis Grau a Jarián



"No nos metan en el mismo costal": Andrea Petro sobre su hermano Nicolás



Fallece joven baleado en el barrio Modelo



Atracadores fueron perseguidos y arrollados por su víctima en Fonseca

LAS MÁS LEÍDAS



enero

Este martes cayó la primera lluvia del año en Barranquilla



Fútbol

"Con esa rifa estoy viajando": Teófilo sobre sorteo que nadie ganó



tiempo

En Barranquilla llovió durante la mañana de este martes, ¿son las cabañuelas?



Accidente en Bogotá

El drama que vive un manifiesto por la muerte de su familia en Bogotá



nueva moneda

Moneda de \$10 mil, en conmemoración de Policarpa, circula desde este martes



Acordeonero

Ana del Castillo despidió a su acordeonero a días del lanzamiento de su álbum



Alcaldía de Barranquilla

Se inició el pulso político por la Alcaldía de Barranquilla



Barrio Simón Bolívar

Capturan a taxista señalado de abusar sexualmente de un niño de 11 años



Accidente de tránsito

Choque entre moto y camioneta en la Vía al Mar dejó dos hombres muertos



homicidio

"Llegaron cuatro hombres y uno le disparó a Brandon en la cabeza"



Colombia

Francía Márquez denuncia que encontraron explosivo cerca de su casa en Cauca



Air-e

Sectores en B/quilla, sin energía tras choque de buses contra dos postes